Gewerbeschau auf der Zielgeraden

Viele Anmeldungen für Veranstaltung im Gewerbepark Weser-Geest

■ Kurze Wege, gute Erreichbarkeit und ausreichend Parkplätze – dies sind nur einige der Vorteile, mit denen der neue Standort der Gewerbeschau 2011 überzeugt. Gründe, die dafür sprechen, sich noch heute anzumelden – wie es bereits zahlreiche Gewerbetreibende getan und für die Veranstaltung im Gewerbepark Weser-Geest fest gebucht haben.

Ortsansässige Firmen begleiten die Gewerbeschau unter anderem mit einem Tag der offenen Tür mit Betriebsführungen und Infoveranstaltungen. Ein vielseitiges Rahmenprogramm komplettiert das zweitägige Freiluftvergnügen am 27. und 28. August. Neu ist dabei die Samstag-Abend-"Get-together-Party" für alle Aussteller, Mitarbeiter, Bekannte und Freunde. Die Besucher werden mit italienischen Spezialitäten verwöhnt und Musik vom DJ bestens unterhalten, so dass ein gemütlicher Ausklang des ersten Messetages gewährleistet ist.

ist.
Das besondere familienfreundliche Flair der Gewerbeschau, die günstigen Konditionen für die Aussteller, das abwechslungsreiche Unterhaltungsprogramm, die Hubschrauberrundflüge, die die Gelegenheit bieten, Schwanewede mal aus der Vogelperspektive zu betrachten,

die große "Kids-World" für alle Altersklassen und vieles mehr werden die Veranstaltung erneut zum Event des Jahres in Schwanewede machen. Und das alles bei freiem Eintritt. So rechnet der Vorstand des Gewerbevereins bei gutem Wetter wieder mit über 10000 Besuchern.

suchern.
Gewerbetreibende, die noch bei der Messe auf einem attraktiven Standplatz dabei sein möchten, sollten sich deshalb schnellstmöglich schriftlich anmelden.
Weitere Informationen zur Veranstaltung gibt es im Internet unter www.gewerbeschau-schwanewede.de.

DF